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沙滩无公厕 游人不“方便”
见习记者 赵晓丽

近日，网民“三湖人”在咸宁新闻网上发帖：在嘉鱼城区，从
三湖淳酒店至县政府政务公示栏地段的千米沙滩浴场，环境雅
致，每天在此休闲健身的人数量过万。然而，偌大的沙滩无公
厕，每天上万人在此休闲，“方便”就成了大问题。很多网民认
为，沙滩建公厕，亟待解决。

温泉市民王女士对于千米沙滩浴场没公厕体会很深。近段
时间，王女士带着3岁的孩子到嘉鱼三湖连江放松心情。不料，
孩子玩性正浓的时候，突然嚷着要上厕所。王女士带着孩子找
遍了整个沙滩也没有看到厕所，只能在一处偏僻的角落解决孩
子的“内急”。

千米沙滩浴场真的没有公厕？23日，记者联系到嘉鱼相关
部门。经证实，浴场周围是房产开发商们建的高楼，的确没有公
厕。而相关工作人员表示，沙滩浴场对面的一条街上酒店饭庄
林立，游人可以到有厕所的酒店里面解决“方便”问题。同时，在
离沙滩浴场不到一公里的地方有个二乔公园，游人们可以快速
步行到公园内上厕所。

但是很多游客也提出了疑问：在浴场对面的酒店上厕所不
现实，平时人少说不定游人还能进去上厕所，遇到人流量大时，
恐怕酒店对前来方便的人们也很难敞开“方便之门”。而二乔公
园离沙滩浴场说远不远说近不近，要游人内急的时候步行前去，
是强人所难。

针对市民反映的情况，嘉鱼相关部门给出回应：尽快上报上
级部门，拿出解决问题的办法。

近日，一篇题为“感谢中心医院拾金
不昧许大爷”的感谢帖在咸宁新闻网火了
起来，一个钱包失而复得的故事，传递正
能量。

“怀着一颗感恩的心，我写了这封感
谢信，感谢中心医院住院部外科楼某病房
许大爷拾金不昧，谢谢你，好心人，更愿好
心人一生平安。”在感谢信中小何这样写
到。

信中的许大爷通过身份证上的地址，
将拾到的钱包送回失主的住处，还给失主
小何。而小何为了表达谢意，通过网络感
谢信的方式来感谢好心人许大爷。

16日，记者来到市中心医院同济咸
宁医院，按照网友提供的地址找到了好心
人。原来拾金不昧不只一位许大爷，是两
位年近七旬的亲兄弟，弟弟躺在病床上，
而坐在一旁的哥哥是专门来照顾弟弟的。

“这是小事，不值一提。别人捡到也
会这样做的。”当记者来到许大爷的病房
并说明来意后，两位慈祥的老人告诉记
者。

那天下午5点左右，许大爷推着弟弟
到室外转转，当走到门诊大厅外时，坐在

轮椅上的许二爷发现，身旁的长椅上有一
个钱包。“连钱包都没打开看看，我们就坐
在那里等了半个多小时，结果没人来，我
们就回病房了。”许大爷说。

一直到晚上，兄弟俩打开钱包找到一
个身份证，是位叫“何某某”的20岁年轻
人。于是哥哥决定第二天按照身份证上
的地址找失主。

13日上午，当医生查完房后，哥哥许
大爷就按照身份证上的地址找了过去。

“我在他家附近转了半个小时，问了好几
个人，都说不认识这个人，可能怕我是来
找麻烦的吧。”待许大爷说明来意后，一位
邻居终于告诉了他小何家的具体地址。

又等了半个小时，小何终于回来了，
许大爷拿着身份证对比小何看了看，将钱
包物归原主。

“小伙子人很不错，当时要谢我，被我
拒绝了，他骑车把我送回了医院，还特地
来病房看了我弟弟。”得知小何为了感谢
许大爷而在网上发出感谢信并祝福他早
日康复时，两位老人满脸欣慰。

一位病友感叹，医院人多手杂，小偷
浑水摸鱼，与许大爷的“活雷锋”事迹实在

反差太大。
网友们也纷纷跟帖表示支持。网友

“kfbbo”表示，难得的不仅是许大爷拾金
不昧的高尚品质，还有失主懂得感恩的
心。

方言引热议 提倡普通话
记者 孔伏波

“说咸宁版的武汉话，难道是为了有面子？”近日，一则关于
咸宁方言的帖子引起网民们的热议。

网友“TonyStark”表示，有时晚上出去吃饭或是夜宵时，旁
边经常听到市民聊天时，一会说咸宁话、一会又说起“武汉话”。
可是武汉话讲得实在让人不敢恭维，难道是因为咸宁加入武汉
1+8的原因，与大城市接轨啦？

此文一出，便马上有网友解释：“上世纪六十年代，自咸宁成
立专署来，温泉的人员来自四面八方。一开始各地方言交织在
一起，相互沟通时不甚方便，于是自然形成了以武汉话替代方言
进行交流，带来了很大的方便。久而久之，武汉话就‘落户’咸
宁，成了这里的地方话了。”

既不是武汉话却又有那么几分相似，既不似咸安话那么难
懂却又掺杂些许咸安话的韵味，网友如此形容这种方言。更有
不少市民称这是“城关话”，说了十几年了，没觉得哪里不对啊！

网友“咸宁山水”表示，说什么话和面子应该没什么关系，只
是一种习惯而已。老乡聚在一起用乡音交流会觉得很亲切。

在网民热议方言的同时，大部分网民表示，虽然方言能够代
表一定的地方特色，但作为一座旅游城市，面向全国乃至全世界
的游客，应该提倡市民多讲普通话。

公交“小”让座 折射大文明
见习记者 赵晓丽

近日，网民“华中第一泉”在咸宁新闻网上发帖称：某天下
午5点多坐K1公交回家，由于是下班放学时间，车上人多拥
挤。有年过七八旬的老人和怀抱婴幼儿的妇女，但一些年轻人
占着座位，让人大跌眼镜。

该网民感慨，在公交内给需要的人让座本来是不需多强调
的文明礼节。公交是一个城市的窗口，公交让座是小事，折射
的城市文明是大事。

有些网民认为这种不让座的现象在日常生活中只是极少
数，他们认为大部分人都能做到让座，但总有那么几个人做不
到，没有尊老爱幼的意识。

也有网友提出，让座就像捐款一样，没有法律强制性，主要
靠自觉，没有谁对谁错，也没有标准答案。让座只能体现一种
美德，值得鼓励和赞扬。

市民小方表示，公交让座的确能折射出一个城市的文明程
度，平时搭公交给有需要的人让座，那是每个市民应该做到
的。但是她也希望有些爷爷奶奶接送孩子的时候，不要把年轻
人让出的位子，转给年纪不小的孙子坐，这样既伤害了让座人
的感情，也给孩子树立了坏榜样。

在读大学生小范也认为，公交让座给老人孕妇等有需要的
人是一种美德，我们应该极力提倡。但是如果因为某个人不让
座就大肆批评，就更体现一个城市的气度。他觉得大家应该以
宽容的心态对待让座本身。

规范交通秩序，防止市民乱穿马路、车辆随意压黄线超车、掉头，除了提高市民的交通意识
外，安装隔离护栏无疑是有效措施。然而，温泉城区长安大道上的一段新安装护栏却引发了网
民的争议。

隔离护栏：城市交通的“安全带”
记者 王莉

1网民：褒贬不一
细心的市民会发现：9月份以来，双鹤

桥头至咸安方向的永安大道上，出现了一
段隔离护栏。近日，网民“揭老底”在咸宁
论坛发帖《双鹤桥至城际铁路大桥交通应
该合理安装（隔离护栏）》，引起网友热议。

帖中称：从双鹤桥红绿灯至城际铁路
大桥的路段中线安装了护栏，这是一件好
事情，可以增加交通安全系数，但是也带来
了一些问题。现在车辆只能在双鹤桥红绿
灯、城际铁路桥下红绿灯迂回掉头！这些
天造成两处红绿灯下的车辆拥堵情况，相
信路过的人都有体会，而且道路两边车辆
要是去对面办事，极为不便，行人要想去街
对面办事更加悲剧了。建议相关部门合理
设置护栏，中间有调头处；另外，行人穿越
护栏也应该有所设置，方便大家出行，既有
交通安全，又能方便群众。

网友也纷纷表示：上下班几乎都改道
了，以前在斑马线可以掉头拐弯的，现在都
不行了。还有网友表示有时候在双鹤桥左
转等了3个灯才过去。设隔离栏不就是为
了解决禄神酒店路口拥堵的问题吗？设置
红绿灯和双鹤桥的红绿灯相互配合不是更
好吗？再说要设隔离护栏，那长安大道就
应该整个都设置，哪有只设置一段的，老财
校到温泉第一街、中百仓储到中心花坛，那
么拥堵，车辆还随意调头或是左转，那里不
是更应该设隔离栏吗？

不过也有网友表示：自从隔离栏杆设
置以来，乱穿马路的现象几乎绝迹了，随意
压黄线超车也没了，的确是安全了许多。

18日，记者来到长安大道，只见从双鹤
桥桥头至十六潭路大约800多米的双向四
车道上，一排白色隔离护栏很是醒目。这
些护栏采用镂空栏杆设计，白色护栏间设
有柱桩，护栏底座都用铁墩加固，高约1米
的护栏隔开了车行道和人行道，防止行人
随意穿过对面马路，避免人车混行。在隔
离护栏与人行横道垂直点，则设置有低矮
的栏柱，供行人通行之用。

据了解，为了确保市民出行安全，9月初，
市公安局交警二大队开始在此架设护栏，全
程设置了4个人行横道点和1个掉头点。

“没有护栏时，这段道路虽然宽，但车
辆仍然会随意越双实线或者调头。”一位在
这一路段执勤的交警介绍，尽管该队经常

会在沿线展开整治，但车辆仍然会瞅准空
隙，“说调头就调头。”

长安大道上的这个变化，引起了网民
的关注，同样也引起了在该路段驾车上下
班的市民周先生的注意：道路中央沿线黄
色的双实线上立起了一米多高的隔离护
栏，有大城市的感觉。

“实施隔离护栏后，车辆再不能在道路
上随意调头，我们开起车来，也觉得规范多
了。”周先生说，护栏没有影响行车视线，但
能把那些乱调头的车辆给挡住，高峰期堵
车现象缓解不少。

开出租车的陈师傅告诉记者，安装防
护栏后，不仅行人能够安全过马路，交通也
变得更加顺畅。

3交警：扩大安装
为何要在该路段设置隔离护栏？记者

采访了市公安局交警支队二大队大队长金
汉才。

“由于城市发展快，近两年车辆增多，
人流车流迅猛增长，城市的交通格局就跟
不上形势。双鹤桥禄神大酒店门口，汇聚
了几股车流，车流大，堵车严重，事故频发，
最多的时候，一天发生了 7、8起交通事
故。”金汉才说，有些驾驶员遵章守法意识
不强，机动车随意调头、转弯、争道抢行、逆
行等违法行为严重，每到上下班高峰期，路
口就挤满了车，给行人带来很大的不便，造
成交通拥堵。

发现问题，就要解决问题。带着规范
城区交通的想法，该大队学习武汉等“大城
市大车流”治堵保畅的措施。经市委市政
府同意，长安大道段成了试验段，率先安装
隔离护栏。

“护栏装起来后，实行微循环掉头，如
果对道路交通有减压减堵的效果，起到了
控制车速、限制左转的作用，隔离护栏还可
以继续安装；如果影响了交通安全，市民反
映强烈，则予以拆除。”金汉才说。

事实证明，护栏从安装至今，该路段没
有发生一起交通事故，连摩托车、电动车等
都自觉靠右行驶，不与大车抢道。虽然这
样对两边的居民出行造成一定的不便，但
安全性却大大提高。

据了解，下一步，城区银泉大道、咸宁
大道、马柏大道等将全线安装护栏，老城区
如温泉路中百段、淦河大道段等，也将安装
护栏。

2市民：多数赞许

老人捡钱包 想法还失主
网上表谢意 传递正能量

记者 孔伏波

——【21日深夜,武汉某派出所接胡某
报警,称被人持刀抢劫。民警赶至现场后
经调查及调看监控录像,判明胡某系报假
警，仅是为了“测出警速度”。警方依法将
胡某行政拘留5天。】

“听网
友吐槽‘警
察出警很
慢’, 报个
假警体验
一番。”

——【陕西西安的 21 岁女孩小王，中
秋前接到一陌生老人电话，老人不断重复
说“想孙女”。起初以为是骚扰电话，后来
得知老人的儿子和孙女都不在身边。于是
小王在电话里当起“孙女”，还和父母带礼
物陪老人过中秋节。】

“ 莹 莹
啊，最近学
习咋样？过
节了，你们
一 家 回 来
不？奶奶想
你了。”

湖北省正实招标有限公司受通山县人民医院的委托，
对通山县人民医院整体搬迁工程住院楼及门诊楼幕墙工
程施工进行国内公开招标，欢迎合格投标人参加投标。

一、招标单位：通山县人民医院
二、项目编号：HBZSZB-2013-064
三、项目名称：通山县人民医院整体搬迁工程住院楼

及门诊楼幕墙工程
四、预计工程建设总投资额：约280万元
五、招标范围：住院楼及门诊楼幕墙工程
六、建筑面积：约2230㎡
七、工程质量：合格
八、工程建设地点：通山县通羊镇新城区柏树下大桥

东南面
九、工期要求：2013年10月计划开工，工期65天。
十、公告时间：2013 年 9月25日至 2013 年9月29日
十一、招标方式：公开招标
十二、投标申请人必须具备的企业资质条件：1、具备

建筑幕墙工程专业承包贰级及以上或建筑幕墙设计与施
工贰级及以上资质（本工程不接受联合体投标）。2、拟派
项目经理必须具备的资格条件：建筑工程专业注册建造师
贰级及以上，建造师安全生产考核证。

十三、其他说明:因本项目工期要求紧，现场有多个其
他施工队伍同时作业，请有意的投标人见公告后前往现场
踏勘了解。

十四、投标申请人需提供的资料及费用：1、投标报名时
需企业法人或建造师本人持以下原件：法人授权委托书、营
业执照副本、组织机构代码证副本、税务登记证副本、资质证

书副本、安全生产许可证副本、银行基本账户开户许可证、建
造师证及建造师安全生产考核证、；五大员（安全员、预算员、
材料员、质检员、施工员）资格（上岗）证。如投标人提供的五
大员证不是岗位证，而是岗位培训合格证，则投标人还需提
供岗位培训合格证相关人员为投标人正式员工的相关证明
（劳动合同和社保证明）；检察院出具的投标人的法定代表人
和项目经理的《查询行贿犯罪档案结果告知函》；拟派项目经
理类似工程业绩证明材料（业绩证明材料必须是中标通知书
或竣工验收证明材料，另附施工合同）、通山县2013年度招
投标局备案网员证、项目经理社保证明、劳动合同等原件和
加盖公章的复印件贰套。2、报名时需提交资料费为人民币
500元整，售后不退。3、购买招标文件时间及地址：时间：
2013年9月25日起至2013年9月29日止，每天上午8：
00～12：00，下午15：00～17：30（节假日除外）。地址：通山
县公共资源交易中心（通山县教育局十一楼）

十五、递交投标文件截止时间及开标时间、地址：递交投标
文件截止时间及开标时间：2013年10月22日14:30时（北京
时间）地址：湖北省咸宁市通山县公共资源交易中心10楼

十六、联系方式
招标人：通山县人民医院
联系人：舒先生 联系电话：15027369537
代理机构：湖北省正实招标有限公司
联系人：唐女士
电话：027-87871868 15827391890
邮箱：1564978361@qq.com

湖北省正实招标有限公司
2013 年 9 月 25日

通山县人民医院整体搬迁工程住院楼
及门诊楼幕墙工程施工招标公告

尊敬的中央城业主：
中央城住宅（A10、A11、A12、A13、A5栋）已具备交

房条件，敬请各位业主携本人身份证、购房合同、交费收据
等资料（原件及复印件）前来办理交房手续。若委托他人
办理的，受托人须持公证处公证的《授权委托书》及其身份
证原件及复印件方可办理。

咨询电话：0715—8138222
湖北佳辰投资有限公司
二〇一三年九月二十五日

交
房
公
告

据悉，东风风神全系车型现已面向全国范围火热
开启“两亿钜惠 幸福同享”2013购车优惠季活动，你买
车我买单，超值优惠令人心动：

> 推出2年4万公里延保
> 0利息便利提车
> 幸福3重礼等力度空前的购车优惠政策
9月28—30日，咸宁东峻天合将参加咸宁日报在

咸安桂花广场举行的秋季车房展，7S店携东风风神、风
行、青年莲花等知名品牌参加，邀您共享钜惠：

* 百款特价车献礼市民；
* 零利率便捷购车
* 进店送电影票
* 二手车置换优惠
* 汽车租赁火爆招租
* 购置税补贴、节能惠民补贴
业内人士建议，每年九、十月份的汽车促销大战是

出手的最好时机，按照市场规律，若是等到元旦、春节
等传统的购车旺季再出手，可能会面临部分车型提车
周期延长、优惠缩水等情况。所以，如果您打算在下半
年购车，不妨趁金九银十钜惠期，到店品鉴一番，一举
将心仪的爱车拿下！十一期间，还可带上家人，享受一
番自驾游。

咸宁东峻天合汽车7S店地址：咸宁经济开发区金
桂大道13号

团购报名热线：0715－8108222

崇阳县鑫泉工艺厂遗失个人独资企业
营 业 执 照 正 本 ， 注 册 号 ：
422325000007441，特声明作废。

咸安区永安办事处财务管理服务中心
（账号：16710608093001）遗失开户许可证，
核准号：Z5360000019801，特声明作废。

遗失声明

购风神 享2亿钜惠
9月12日，“春苗营养计划阶段性成果发

布暨农村贫困儿童营养改善模式国际交流
会”在湖南长沙举行。据介绍，截至2013年
10月底，安利公益基金会将建成春苗营养厨
房1700余所，覆盖全国13个省区市的106个
县，培训2000名厨房管理员，整体受益儿童
近百万，超额完成2011年做出的3年援建
1000所厨房的承诺。未来两年，安利公益基
金会将再建1200所春苗营养厨房，全面覆盖
国家“农村义务教育营养改善计划”所涉及的
22个省区市。

十届全国人大副委员长、中国关心下一
代工作委员会主任顾秀莲出席会议，并对“春
苗营养计划”及“春苗模式”给予了充分肯
定。安利公益基金会主席、安利大中华总裁
颜志荣，以及来自国务院妇儿工委、教育部、
中国疾病控制与预防中心营养与食品安全
所、英国救助儿童会等单位的领导和专家出
席会议并参与研讨。

会上，中国关工委与安利公益基金会又
联袂推出“春苗营养服务行动”，全面推广春
苗营养厨房相关软硬件标准，整合资源推广

“春苗模式”，搭建起持续解决农村贫困儿童
营养问题的新平台。

在过去三年里，安利公益基金会围绕春
苗营养计划，创设了8套管理制度，覆盖了春
苗项目管理的各个环节。这些严谨的制度能
最大程度地避免了人为因素的干扰，适应更广

阔的地域和更复杂的环境。目前，一些地方政
府和社会团体，已经开始自发采用春苗营养厨
房的各项标准和制度自筹资金建厨房。

据北京大学儿童青少年卫生研究所评估
发现，2011年春苗厨房落地学校学生的肌
肉、骨骼、脂肪、内脏器官、胸廓及充实度的现
时性指标（如BMI、身高胸围指数、劳累尔指
数）均有所改善。同时，生长迟缓率、消瘦率、
两周患病率都低于对照学校或者地区水平。
瑞文智力测试结果显示，项目校学生智力水
平“优秀”和“良好”的比例为50.8%，高于对
照校41.7%。

2013年，安利公益基金会邀请了来自国务
院妇儿工委、中国营养学会、中国儿童发展研究
中心等机构的专家，针对春苗项目的特点，量身
定制了评估的模型，并且对2011、2012年两年
建成的全部754所厨房，进行了评估。评估结
果显示，春苗营养厨房设备的正常运转率达到
了97.36%；95.73%的学生对饭菜质量表示认
可，项目整体满意度达96%。

据悉，“春苗营养计划”是由安利公益基金
会与中国关工委于2011年联合发起的大型公
益行动，旨在通过为中西部农村贫困地区寄宿
制学校援建营养厨房，改善当地儿童、特别是留
守儿童营养状况，为这些孩子提供公平发展的
机会。该项目是目前国内规模最大、覆盖面最
广、受益人数最多的学生厨房类公益项目，2012
年曾荣获民政部中华慈善奖。

安利公益基金会3年援建1700余所春苗厨房
投入9000余万元，改善近百万农村学童营养状况，未来两年将再建1200所

世巨装饰工程有限公司世巨装饰工程有限公司总经理吕世柱
温馨提示：

选择您和您家人的健康请选择世巨；
选择世巨等于选择了放心；
选择世巨等于选择了环保；

先装修后付款
保质保量，保工期，包您满意。

公司地址：咸宁市温泉体育路43号
咨询电话：13907241131 汪先生


